



*Ich werde die wiedersehen,
die ich geliebt habe
und jene erwarten,
die ich liebe.*

Traurigen Herzens geben wir Nachricht, dass unser lieber Vater,
Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel und Cousin,

Herr
Franz Holler
Heeresangestellter i. R.

seine Augen am Montag, dem 28. Dezember 2015,
nach kurzer, schwerer Krankheit im 74. Lebensjahr
für immer geschlossen hat.

Die Begräbnisfeier beginnt am Mittwoch, dem 30. Dezember 2015,
um 9.45 Uhr mit dem Gebet in der Aufbahnhalle Leibnitz.
Nach der feierlichen Verabschiedung begleiten wir unseren Franz
zu seiner letzten Ruhestätte.

In liebem Gedenken:

Töchter Andrea und Heike, mit Familien
Bruder Otto mit Erni und Verena

im Namen aller Verwandten